

Grußwort des Königspaares zum Linneper Schützenfest 2024



Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder, liebe Gäste,

mit warmen Herzen und einem Lächeln voller Vorfreude begrüßen wir euch zum diesjährigen Schützenfest in Linnepe! Als euer Königspaar fühlen wir uns überwältigt von der Ehre, die uns zuteil wird, dieses einzigartige Fest mit euch zu feiern und unsere Verbundenheit mit der Gemeinschaft zu stärken.

Für uns ist dieses Fest nicht nur ein traditioneller Anlass, sondern vielmehr eine Gelegenheit, mit Freunden, Bekannten und Familie zu zelebrieren. Dieses Jahr hat uns gezeigt, wie unsere Gemeinschaft enger zusammenrückt, wie neue Freundschaften entstehen und wie die alten noch tiefer werden.

Wir möchten jedem einzelnen von euch für eure unermüdliche Unterstützung und eure Leidenschaft danken, die dieses Fest erst möglich machen. Jeder von euch trägt auf seine eigene Art und Weise dazu bei, dass unser Schützenfest zu einem unvergesslichen Erlebnis wird. Vielen Dank für das tolle Jahr und die großartigen Veranstaltungen, die wir gemeinsam erleben durften, wie zahlreiche Schützenfeste, Veranstaltungen, das Kreisschützenfest in Allagen und nicht zuletzt unsere Hofstaatsparty.

Ein ganz besonderer Dank gebührt auch unserem Hofstaat für ihre besondere Hingabe und ihren Einsatz. Ihr seid nicht nur Begleiter, sondern auch Freunde und Stützen in allen Belangen. Eure Unterstützung bedeutet uns unendlich viel.

Es ist kaum zu glauben, dass unser Weg zum Königspaar so spontan war, aber doch hat alles an diesem Tag einfach gepasst. Wir sind dankbar für jede einzelne Minute und jedes Lächeln, das wir mit euch teilen durften.

Lasst uns gemeinsam diese Tage der Freude, des Lachens und der unbeschwerten Momente genießen. Lasst uns die Tanzfläche erobern, die Gemeinschaft feiern und unsere Liebe zum Schützenfest zum Ausdruck bringen.

Mit einem herzlichen Dankeschön und den besten Wünschen für ein unvergessliches Schützenfest!

In Verbundenheit,

Leon und Vanessa
(Königspaar von Linnepe)

